

Fecha: 15-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Talca bajo fuego: horas de angustia y desesperación

Pág. : 4
 Cm2: 666,9
 VPE: \$ 862.276

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

DOS INCENDIOS SIMULTÁNEOS ENCENDIERON LAS ALARMAS

Talca bajo fuego: horas de angustia y desesperación

- El foco más destructivo se registró en el sector Bajo La Florida, específicamente en 12 Sur con 11½ Poniente, donde el fuego avanzó sin tregua y con un comportamiento explosivo, arrasando vegetación y avanzando peligrosamente hacia zonas habitadas.
- En paralelo, un segundo incendio de gran magnitud se levantaba en el sector norte de Talca, a la altura de 12 Norte con Avenida Circunvalación, en las inmediaciones del río Claro.

POR HÉCTOR ORELLANA ABACA

TALCA. Una de las jornadas más críticas del último tiempo se vivió ayer en la ciudad de Talca, luego de que dos incendios forestales simultáneos, violentos y fuera de control se desataran con extrema rapidez, impulsados por temperaturas sofocantes, vientos intensos y condiciones atmosféricas altamente adversas, transformando amplios sectores urbanos en verdaderos escenarios de emergencia.

El foco más destructivo se registró en el sector Bajo La Florida, específicamente en 12 Sur con 11½ Poniente, donde el fuego avanzó sin tregua y con un comportamiento explosivo, arrasando vegetación y avanzando peligrosamente



Los propios vecinos se organizaron de manera desesperada pero valiente, utilizando mangueras domiciliarias para mojar techumbres, patios y canaletas.

hacia zonas habitadas. En cuestión de minutos, las llamas alcanzaron el límite mismo de los hogares, obligando a Bomberos a librarse

una batalla directa para evitar una tragedia mayor, en un escenario extremadamente vulnerable.

En paralelo, un segundo



La emergencia generó una densa y asfixiante nube de humo que cubrió gran parte de Talca y se desplazó hacia el oriente, alcanzando comunas como San Clemente.



La magnitud del siniestro obligó a activar un despliegue regional sin precedentes con el arduo apoyo de Carabineros, incluyendo personal de Control de Orden Público y unidades Centauro.

incendio de gran magnitud se levantaba en el sector norte de Talca, a la altura de 12 Norte con Avenida Circunvalación, en las inmediaciones del río Claro, generando una enorme y oscura columna de humo, visible desde distintos puntos de la ciudad y perceptible incluso a varios kilómetros de distancia.

A METROS DE HOGARES

El avance del fuego fue implacable. En varios momentos, las llamas quedaron a solo metros de las viviendas, especialmente en la Población Los Hoteleros y Jardines de Talca, obligando a decenas de familias a huir apresuradamente, rescatando lo imprescindible, mientras el humo, el calor y el sonido del fuego envolvían completamente el sector. La tensión fue máxima y el temor a perderlo todo se hizo evidente entre los vecinos.

Helicópteros y avionetas de Conaf trabajaron sin descanso, efectuando descargas aéreas consecutivas desde el Río Claro, en una carrera contra el tiempo para frenar el avance del incendio. En tierra, brigadistas especializados y unidades de Bomberos desplegadas en masa combatieron las llamas con carros forestales, camiones aljibe e infantería pesada, abriendo cortafuegos bajo condiciones extremas de calor y visibilidad reducida.

APOYO INTERCOMUNAL

La magnitud del siniestro obligó a activar un despliegue regional sin precedentes, con apoyo de los cuerpos de Bomberos de: Maule, Pelarco, San Rafael,

San Javier y San Clemente, quienes se sumaron al combate en distintos frentes. A ellos se agregó Carabineros de Chile, incluyendo personal de Control de Orden Público y unidades Centauro, quienes no solo resguardaron el perímetro, sino que enfrentaron directamente el fuego, utilizando palas, herramientas manuales y colaborando activamente en la defensa de viviendas.

Los propios vecinos se organizaron de manera desesperada pero valiente, utilizando mangueras domiciliarias para mojar techumbres, patios y canaletas, mientras pavesas incandescentes de gran tamaño —algunas de hasta 20 centímetros— caían como lluvia de fuego, in-



El avance del fuego fue implacable. En varios momentos, las llamas quedaron a solo metros de las viviendas, especialmente en la Población Los Hoteleros y Jardines de Talca.